



Stadtgemeinde Knittelfeld
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Eröffnung der Ausstellung "FarbImpulse" durch Michaela Puster-Jonke

Bunte Vernissage im Rathaus

Die Galerie im Forum Rathaus war Schauplatz einer beeindruckenden Kunstveranstaltung, als am Dienstag die Vernissage zur Ausstellung "FarbImpulse" der Künstlerin Michaela Puster-Jonke feierlich eröffnet wurde. Hochrangige Gäste wie Stadträtin Regina Biela, der 2. Vizebürgermeister Wolfgang Knauseder und Gemeinderätin Tanja Schmid zählten zu den Besucherinnen und Besuchern der Ausstellungseröffnung.

Interessierte Kunstliebhaber können die Werke von Michaela Puster-Jonke noch bis zum 8. März in der Galerie des Rathauses bewundern. Die Ausstellung ist während der regulären Öffnungszeiten der Stadtbibliothek für das Publikum zugänglich.

